

Goblog

Kelurahan Gladak Anyar Kecamatan Pamekasan Menjadi Percontohan Kampung Pancasila Di Kabupaten Pamekasan

Makruf - PAMEKASAN.GOBLOG.CO.ID

Mar 25, 2022 - 02:58





Pamekasan - Komando Distrik Militer 0826 Pamekasan menunjuk Kelurahan Gladak Anyar, Kecamatan Pamekasan, sebagai percontohan Kampung Pancasila di Kabupaten Pamekasan yang merupakan wilayah binaan Kodim 0826 Pamekasan.

Adanya Kampung Pancasila diharapkan, masyarakat khususnya pemuda dapat mengimplementasikan nilai-nilai pancasila dalam kehidupan sehari-hari.

Danramil 0826-01 Kota Pamekasan Kapten Inf Didit Ariyanto menyampaikan apresiasi atas kepercayaan yang diberikan Kodim 0826 Pamekasan kepada Koramil 0826-01 Pamekasan untuk melaksanakan kegiatan Kampung Pancasila.

"Saya sangat mengapresiasi atas kepercayaan yang diberikan kepada Koramil 0826-01 Pamekasan untuk melaksanakan kegiatan Kampung Pancasila tepatnya di Kelurahan Gladak Anyar, Kecamatan Pamekasan, Kabupaten Pamekasan," ucapnya saat memberikan sambutan pada kegiatan penilaian yang dilakukan oleh tim dari Korem 084/BJ di Rt 01 Rw 09 Kelurahan Gladak Anyar, Kecamatan Pamekasan, Kamis (24/03/2022).

Tim Penilai dari Korem 084/Bhaskara Jaya yang datang ke Kampung Pancasila Di Kelurahan Gladak Anyar disambut Langsung oleh Danramil 0826-01 Pamekasan, Camat Pamekasan, Kapolsek Pamekasan, Toga, Tomas, Toda, serta warga kelurahan Gladak Anyar.



Mayor Inf Budi Hermanto selaku ketua tim mengatakan bahwa, kampung pancasila di gagas untuk mengingat ingat kembali, bahwa apa yang sudah dilakukan selama ini ada dalam pancasila mulai dari sila pertama sampai sila ke-5.

Lanjut, Mayor Inf Budi Hermanto mengatakan bahwa kedatangannya ke Kampung Pancasila di Pamekasan untuk shering, bertanya apa yang sudah dilakukan oleh

"Kedatangan kami kesini hanya shering, tanya apa yang sudah dilakukan oleh ibu-ibu, bapak-bapak yang ada di Kelurahan Gladak Anyar," ucapnya.

Sebelumnya Camat Pamekasan Rahmat Kurniadi menyampaikan terimakasih atas kedatangan tim penilai dari Korem 084/BJ di Kampung Pancasila yang ada di Kelurahan Gladak Anyar.

"Kepada tim penilai kami menyampaikan terimakasih atas kehadirannya ditempat ini, mempercayai kami sebagai tempat untuk dinilai sebagai Kampung Pancasila," ucapnya.

Rahmat juga menjelaskan bahwa, indikator dari Kampung Pancasila sudah menjadi kebiasaan hidup warga Pamekasan, kerja bhakti bareng, hidup bersama-sama.

"Alhamdulillah nilai-nilai pancasila itu sudah benar-benar menjadi bagian dari kehidupan kita sehari-hari," ungkapnya. (makruf)